



Corporación para la Seguridad
Ciudadana de Guayaquil

Doctora
Cynthia Viteri Jiménez
ALCALDESA DE GUAYAQUIL
Ciudad.-

En cumplimiento a lo solicitado a través del oficio AG-CV-2020-01661, de fecha 15 de enero de 2020, que guarda relación con la información de proyectos, programas, actividades, acciones destacadas, ejecutadas durante el año 2019 por esta Corporación, que serán incluidas en la rendición de cuentas para el periodo 2019 (enero-diciembre) del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Guayaquil, cumpla con informar que dentro de las actividades realizadas por esta institución resaltamos las siguientes:

30 Enero 2019

La ONG española SAR-Navarra visita las instalaciones de la CSCG

SAR-Navarra, es una ONG tiene como objetivo preparar a instituciones ante emergencias. Dictó un Taller de **NEUROPRODUCTIVIDAD PARA OPERADORES DE EMERGENCIA** de 5 horas de duración en el que participó personal operativo del área de videovigilancia de la CSCG fortaleciendo las capacidades del personal operativo del área de video vigilancia y de las operadoras de Amiga Ya No Estas Sola en la atención de llamadas por denuncias de casos de violencia de género y en el manejo y apoyo psicológico de las mismas.

5 de Febrero 2019

Capacitadores internacionales dictan taller sobre “Formación en violencia de género y violencia sexual” a instituciones locales.

La Muy Ilustre Municipalidad de Guayaquil junto con la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil y el programa Amiga, Ya No Estas Sola llevaron a cabo un taller sobre violencia de género y violencia sexual impartido por expertos internacionales con el fin de involucrar y concienciar a las instituciones de respuesta en estos temas sobre esta problemática actual.

El taller “Formación En Violencia De Género Y Violencia Sexual” fue impartido por el Dr. Josean Echauri Tijeras, miembro de la ONG internacional SAR NAVARRA, contó con la presencia de funcionarios de la Corporación de Seguridad Ciudadana de Guayaquil, Policía Metropolitana, Policía Nacional, Dirección Nacional de Policía Especializada para Niños, Niñas y Adolescentes (DINAPEN), Departamento de Violencia Intrafamiliar (DEVIF), Fiscalía Provincial del Guayas y Galápagos, Ministerio de Salud Pública, Defensoría Pública, miembros de los consultorios jurídicos gratuitos de las universidades UEES, ECOTEC, fundaciones CEPAM y María Guare, lo que claramente contribuyó al fortalecimiento y afianzamiento de conocimientos de todos nuestros aliados, relativos a la detección oportuna y protocolos de acción frente a la violencia de género; uno de los ejes de acción del programa municipal “Amiga, ya no estás sola” se basa en la ejecución de talleres de formación para la prevención y erradicación de la violencia contra las mujeres. El fortalecimiento de nuestras alianzas estratégicas con



Corporación para la Seguridad
Ciudadana de Guayaquil

instituciones del estado, miembros de la sociedad civil y universidades nos compromete en proveer formación permanente para hacer efectiva la prevención y protección integral de las mujeres contra la violencia física, psicológica, y en general contra todo tipo de violencia.

18 de Abril 2019

CIT Perú y la CSCG, firman convenio de cooperación técnica

12 Junio 2019

Funcionarios de diferentes distritos de Perú visitan la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil

La delegación tuvo como objetivo conocer de cerca el trabajo que se realiza en la Corporación con la intención de tenerlo como referente y replicarlo en sus distritos.

18 de Junio 2019

Visita delegación de funcionarios de Santo Domingo, República Dominicana

La delegación tuvo como objetivo conocer de cerca el trabajo que se realiza en la Corporación con la intención de tenerlo como referente y replicarlo.

25 de Junio 2019

Funcionarios de la CSCG reciben reconocimiento en Panamá

Por el asesoramiento y guía en el trabajo de la implementación de red de mercados, reordenamiento del espacio público y de la implementación del sistema de videovigilancia controlado a través de la primera central de monitoreo, el Ing. Gustavo Zúñiga y el Ing. Cristian Chérrez recibieron el reconocimiento por parte de la Alcaldía de ciudad de Panamá.

15 de Julio

Reunión de autoridades de Gobierno y del Municipio de Guayaquil para delinear la reactivación del plan más seguridad

Se llevó a cabo en la CSCG la reunión para la reactivación del Plan Más Seguridad. Las instituciones dejaron en claro su voluntad de incorporarse a la suma de acciones coordinadas en temas de seguridad ciudadana en beneficio de los habitantes de Guayaquil.

La reunión contó con la asistencia del Presidente de la Asamblea Nacional, Fiscal General, Presidenta de la Corte Nacional de Justicia, Ministra del Interior y representantes de las instituciones de primera respuesta, Cámaras de la Producción y Asociaciones que agrupan a los medios de comunicación.

7 de Agosto 2019

Se firma el contrato para la adquisición, instalación y puesta en funcionamiento de un **SISTEMA DE BOTÓN DE PÁNICO** como apoyo al programa municipal "Amiga Ya no Estás Sola" a integrarse al sistema de video vigilancia del cantón Guayaquil.



Corporación para la Seguridad
Ciudadana de Guayaquil

3 de Septiembre 2019

La CSCG y el servicio integrado de seguridad ECU 911 ponen en marcha la primera fase del Plan Más Seguridad

La CSCG y el Servicio Integrado de Seguridad ECU 911 pusieron en marcha la primera fase del convenio de cooperación interinstitucional que permite la visualización de las cámaras de Ojos de Águila en el centro de monitoreo del ECU 911 y viceversa, articulando un trabajo coordinado, en beneficio de la ciudadanía. En este evento se hizo una breve demostración dándole seguimiento a un vehículo cubriendo un circuito con las cámaras del ECU911 y CSCG reflejando así el trabajo articulado de ambas instituciones.

A este evento asistieron Ing. Juan Zapata, Director Gral. ECU911; Dra. Cynthia Viteri, Alcaldesa de Guayaquil Municipalidad de Guayaquil y el Ing. Gustavo Zúñiga, Presidente de la CSCG.

Además se contó con la presencia del Gral. Luis Lalama, Director de Control de tránsito de la Autoridad de Tránsito Municipal; Coronel Joel Loaiza, Jefe de la Policía Metropolitana; y del Coronel Pancho Hansenvik, del Benemérito Cuerpo de Bomberos Guayaquil.

Esto se cumple dentro de la primera fase del convenio nos estamos preparando para ejecutar lo previsto como es la adquisición de la central de recepción de llamadas y despacho de emergencias que operará en las instalaciones de la CSCG dando paso al ECU911 del cantón. trabajamos #portuseguridad

7 de noviembre 2019

Conferencia de salud mental y apoyo psicosocial para instituciones y empresas participantes en X simulacro de terremoto de la ciudad de Guayaquil

Se realizó una conferencia gratuita para las empresas participantes en X Simulacro de terremoto de la ciudad de Guayaquil en el que la temática fue como dar soporte socioemocional a niños, niñas y adolescentes en centros educativos públicos y privados en situaciones de emergencias y desastres; entender el comportamiento humano de trabajadores y servidores ante situaciones de emergencia y primeros auxilios psicológicos.

Estuvo a cargo de Felisa Liss quien cuenta con una trayectoria de 30 años y es conferencista y consultora del Instituto Internacional de Liderazgo y del Ministerio de Educación de Israel, especialista en educación de primera infancia y psicología positiva y apoyo emocional, asesora pedagógica y capacitación de docentes.

En la última década se ha dedicado a la "Educación al voluntariado" y ayuda humanitaria en el ámbito nacional e internacional; por lo cual también ha sido invitada a diferentes países de América Latina a impartir cursos y talleres.

12 de Noviembre 2019

Se firma el contrato para la adquisición, instalación, integración y puesta en funcionamiento de **CIENTO CÁMARAS DE VIDEO VIGILANCIA CON MEGAFONÍA Y ANALÍTICA DE RECONOCIMIENTO FACIAL** para el control y vigilancia del entorno de centros educativos desde el sistema de videovigilancia del cantón Guayaquil.

X SIMULACRO DE TERREMOTO DE GUAYAQUIL, 22 DE NOVIEMBRE:

Con el propósito de contribuir al establecimiento de una cultura de prevención en el cantón, como cada año, LA Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil coordinó y ejecutó el X Simulacro de terremoto en Guayaquil en 3190 escenarios y con la evacuación de 958.968 personas. En este ejercicio, que se ha institucionalizado en la ciudad, participaron las instituciones de primera respuesta, instituciones públicas y privadas, superando la participación ciudadana de años anteriores, lo que es constante año tras año.

En junio y noviembre la CSCG participo de dos ferias en Guayaquil con el fin de que la ciudadanía conozca de cerca el trabajo que realiza la institución.

1 Junio 2019

Feria del niño

La CSCG participo en este evento para dar a conocer a la ciudadanía la labor de los operadores del sistema Ojos de Águila y de los equipos EDAN

1 al 4 de Noviembre

Expo Feria Municipal del Palacio de Cristal

La CSCG participo en este evento para dar a conocer a la ciudadanía la labor de los operadores del sistema Ojos de Águila y de los equipos EDAN.

Atentamente,



Lic. Liz Valarezo Roldán

COORDINADORA DE RELACIONES PÚBLICAS DE LA CSCG

Copia

Archivo / CLA